
Постоянная  комиссия  по
социальным  вопросам,  делам
молодежи,  спорту  и  туризму
Гомельского  районного  Совета
депутатов  изучила  работу
районных СМИ

Выездное заседание постоянной комиссии по социальным вопросам,
делам молодежи, спорту и туризму Гомельского районного Совета
депутатов  провели  на  базе  учреждения  «Редакция  Гомельской
районной газеты «Маяк».

В заседании приняли участие председатель Гомельского районного
Совета  депутатов  Виктория  Ладутько,  депутат  Палаты
представителей Национального собрания Республики Беларусь Юлия
Волкова.

На  заседании  комиссии  рассмотрен  вопрос  о  работе  средств
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массовой  информации  и  интернет-ресурсов  на  территории
Гомельского  района  по  освещению  работы  органов  местного
самоуправления.

Говоря о важности работы в информационном поле, председатель
Гомельского  районного  Совета  депутатов  Виктория  Ладутько
отметила, что тема заседания очень актуальна.
–  Мы  понимаем,  что  вся  наша  работа  –  работа  депутатского
корпуса  всех  уровней  –  должна  быть  понятна  и  ясна  нашему
населению.  Поэтому  так  важно  конструктивное  взаимодействие
средств  массовой  информации  с  представителями  депутатского
корпуса.
Виктория Александровна акцентировала внимание на использование
традиционных,  проверенных  временем  форм  взаимодействия  с
населением, и подчеркнула:
–  Современный мир постоянно меняется, поэтому надо применять
и достижения информационных технологий, активнее работать в
социальных сетях.

Этот  тезис  в  своем  выступлении  продолжил  начальник  отдела
идеологической  работы  и  по  делам  молодежи  Гомельского
райисполкома Сергей Герцев. Он отметил, что  работа органов
местного  самоуправления  –  на  виду.  Избиратели  должны  быть
информированы  о  том,  какие  меры  принимает  органы  местной
власти  для  обеспечения  регионального  развития  и  стабильной
работы всех сфер жизнедеятельности населения.

Сергей Герцев  ознакомил присутствующих с информационным полем
Гомельского  района.  В  своем  выступлении  он  отметил,  что
возрастает  доля влияния различных интернет-ресурсов, в том
числе  социальных  сетей  и  мессенджеров.  Поэтому  так  важно
держать  руку  на  пульсе  времени,  используя  современные
технологии для связи с жителями района и получения объективной
и оперативной картины с мест.

О том, как освещается деятельность органов местного управления
и самоуправления на страницах газеты «Маяк», новостном портале
и  соцсетях  районного  издания,  рассказала  главный  редактор



Виктория  Футрина.  Виктория  Александровна  отметила,  что   в
газете освещаются  проблемные вопросы и пути их решения в
специальных рубриках. Ведь, как подчеркнул на медийном форуме
Президент, замалчивать острые темы нельзя. Необходимо освещать
их  на  местах  объективно  и  при  этом  с  разных  точек
зрения. Кроме печатной версии, газета имеет свой новостной
портал и  соцсети, что позволяет освещать деятельность местных
органов власти и самоуправления масштабно, оперативно.

Депутаты  обратили  внимание  на  необходимость  дальнейшего
совершенствования подачи информации в газете по работе органов
местного управления и самоуправления, поиску интересных идей
для отражения работы на сельских территориях.

В  прениях  выступила  Ю.А.Волкова.  Юлия  Александровна
акцентировала  внимание  участников  заседания  на  том,  что
местные  СМИ  активнее  должны  выполнять,  в  первую  очередь,
информационную, а также образовательную функции: больше писать
о помощниках председателей местных Советов, тех неравнодушных
активистах, которые обеспокоены и торговым обслуживанием, и
благоустройством на местах.

Участники заседания единогласно одобрили проект решения.

«Сегодня  «Маяк»  достойно  живет  и  работает.  Желаем  не
останавливаться, далее развиваться», – такие пожелания были
даны депутатами.






